06/10/2024 14:41 about:blank

undefined - vendredi 4 octobre 2024

Colmar et sa région

Vendanges solidaires franco-allemandes



Les rotariens ont répondu en nombre à l'appel de ces vendanges du cœur. Photo Jean-Robert Haefélé

Une soixantaine de membres des clubs Rotary Colmar, de son satellite du pays de Rouffach, de Kassel en Allemagne et de Mulhouse Rhin, ont participé, samedi matin, aux vendanges de la solidarité.

Pour la 12^e année consécutive, la traditionnelle journée des vendanges du cœur s'est déroulée dans une joyeuse ambiance au <u>domaine Cattin de Vœgtlinshoffen</u>. C'est Jacques Cattin en personne qui a accueilli les rotariens avec un discours de bienvenue empreint de son humour habituel.

Christophe Weck, le président du Rotary Club Colmar 2024/2025, a remercié à son tour tous les vendangeurs bénévoles de leur présence. Il a ainsi rappelé : « Les présidents de Colmar et de Kassel ont décidé d'un commun accord que l'argent récolté grâce à ces vendanges servira à monter une action caritative franco-allemande entre deux lycées de Colmar et de Vieux-Brisach, mais également de financer un stage de musique de chambre, un projet porté par Catherine Schneider, la présidente du Rotary de Kassel ». L'ensemble des participants a rejoint les lieux-dits Elsbourg, où du pinot noir, destiné à produire la cuvée des vendanges rotariennes 2024, a été vendangé.

Après l'effort, le réconfort. L'équipe, au terme de quatre heures de vendanges, s'est retrouvée pour déjeuner au Belvédère du domaine. En contrepartie des 4 020 kg de raisins collectés, le maître des lieux, tout en annonçant les résultats, a remis un chèque au Rotary club de Colmar.

about:blank 1/1